
Protokoll:  
Nach Aussage von Herrn Beigeordneten Prümm hat der Ortsbeirat der Vorlage zwischenzeitlich 
zugestimmt. 
Frau Artz/Vorsitzende des Seniorenbeirates erinnert an einen gemeinsamen Ortstermin in der 
Teichstraße, bei dem für Rollstuhlfahrer sowie mobilitätseingeschränkte Passanten eine 
Gefahrensituation festgestellt wurde. 
Rm Schmidt erklärt, dass die SPD-Fraktion bereits im Jahr 2011 einen entsprechenden Antrag 
zur Verbreiterung des Gehweges gestellt habe. Eine Ablichtung dieses Antragsschreibens sei 
auch dem Seniorenbeirat zugegangen. 
Rm Schupp weist darauf hin, dass das als Haus Nr. 5 bezeichnete Gebäude die Hausnummer 9 
trägt. 
Der Fachbereichsausschusse IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


